



# 松 か げ



豊かな心を持ち、自ら考え、たくましく生きる人間の育成

令和4年4月28日号

## 臨時朝会で、校長から全校児童に大切なお話をしました

先週、広原小学校のお友達にも、新型コロナウイルス感染症の陽性者が確認されました。驚いた人もいたと思います。校長先生も、正直、驚きました。これまでも家族が濃厚接触者のために、学校に来られないお友達でしたが、今回は、学年閉鎖になった学年やみなさんが濃厚接触者となった学年もありました。そこで、もう一度、新型コロナウイルス感染症について正しく知ってほしいと思い、臨時に朝会を行うこととしました。

「感染」という言葉を辞書で調べると、「①病気がうつること」、「②影響を受けて悪い雰囲気になること」という意味があります。何だか、嫌な感じがする言葉ですね。この言葉は、人に向かって使いたくない言葉ですね。新型コロナウイルス感染症には、三つの感染症があって、私たちを苦しめるといいます。一つ目は、「病気の感染症」。二つ目は、「不安の感染症」。三つ目が「差別の感染症」です。

コロナをうつすウイルスは目に見えません。私たちは、目に見えない物を恐れ不安になります。どこにあるのか？何があるのか？どちらから来るのか？目にするのができない、分からないという不安な気持ちと恐ろしいという気持ちが、私たちの心を襲います。そのとき、私たちは、自分を守るために、目に見える物を攻撃して心を落ち着かせるといわれています。では、何を攻撃するのか？それは、コロナにかかった人、陽性になった人や学校を攻撃するのだそうです。

「ウイルスを持ち込むな!!」「マスクをちゃんとしていなかったからだ!!」「ちゃんと手洗いやマスクの指導をしていない!!」「近づくな!!」「一緒のものを使いたくない!!」などのひどい言葉で攻撃します。これが、三つ目の差別です。そして、このひどい言葉は、一度、口から出ると、周りにいる不安の感染症になっている人たちに、次々と感染してしまいます。こうなると、ちょっとせきをしたり、気持ちが悪かったりすると、「コロナだ!!」と差別を受けそうだと感じて、隠したりお医者さんに看てもらわなかったりするようになり、病気が悪くなったり、検査を受けずに広がったりすることもあるようです。

一つ目の病気の感染症は、検温による体調管理、手洗い・手指消毒、咳エチケット、正しいマスクの付け方、3密を避ける、換気などで感染を防ぐことができます。

二つ目の不安の感染を防ぐために必要なことは、うわさを簡単に広めないことです。本当に正しいことか？自分自身で考え、よく分からないのに決めつけるようなことを言わないことです。

そして、差別の感染症を防ぐためには、相手を思いやる気持ちと優しい気持ちが大切です。これは、始業式のときに話した「げん木・ゆう木のちかい」の二つ目、「自分がされていやなことは、ほかの人にしません。」が、ぴったりです。

コロナにかかってしまった人は、今、不安な気持ちで、過ごしていると思います。みなさん、そのお友達が、登校してきたとき、休んでいたときのことや病気のことを聞きたいかもしれませんが、本人が話したがるなときは、聞かないようにします。

コロナにかかると、熱が出ます。咳が出ます。体が痛いです。のどが痛いです。食べるのが大変になります。食べたものを戻す人もいます。ずっとではありませんし、人によって違います。熱は2日くらいで下がります。うつさないために、家族とは一緒にいられません。きっと寂しい思いをしたと思います。

さあ、広小のみなさん、今こそ、優しさと思いやりの気持ちで接して、友達を応援しましょう。例えば…

- ・これまでと変わらないあいさつをしましょう。
- ・休んでいたために、分からないことがあったなら、教えましょう。
- ・また、休んでいたためにできないことがあったら、手伝ってみましょう。

そんな、みんなの優しさや思いやりに触れたら、心が温かくなって、安心して登校できると思います。早くみんな、そろって楽しく生活できる日が来ることを祈っています。

# お願い

- ・朝、校庭で遊ぶのを楽しみにしているのか、特に天気の良い日は登校の早いお子さんがいます。朝早いと校内の職員もまだ少なく、安全面でも心配です。「広原っ子のやくそく」にもある通り、登校は7時30分以降と児童にも声を掛けています。ご協力をお願いいたします。
- ・明日からの大型連休に向けて、感染防止、水難事故、交通事故等に十分気を付け、自分の命を自分で守る行動を取るよう各学級で指導しました。なお、連休中に学校への連絡が必要になった場合は、学校の電話番号(63-2575)を60秒以上コールしていただくと、非常時の番号に転送されます。児童本人やご家族で、感染症に関わる検査を受けた際にも、こちらにご連絡ください。
- ・「メール登録」のご協力、ありがとうございました。全ご家庭が登録してくださったことで、緊急時に素早く連絡を行うことが可能になりました。今後、予定されているPTA奉仕作業や運動会についても、天候による変更等がある場合は、メールでご連絡させていただきますので、よろしくをお願いいたします。

## 5月の主な行事予定 (変更がある場合は、お便りまたはメールでお知らせいたします)

2日(月)代表委員会

3日(火)憲法記念日

4日(水)みどりの日

5日(木)こどもの日

6日(金)短縮4校時限

教職員研修のため

9日(月)SC(スクールカウンセラー)佐々木美奈先生来校

10日(火)運動会全体練習①, PTA集金袋配付,  
SSW(スクールソーシャルワーカー)山口久美子先生来校

11日(水)クリーン朝会, 運動会全体練習②

委員会活動②

12日(木)運動会全体練習③, 英語活動(1,2年)

13日(金)運動会全体練習④, 短縮授業

14日(土)PTA奉仕作業(午前6時~)



16日(月)街頭指導, 運動会全体練習⑤

PTA会費等集金納入締め切り

17日(火)係児童打合せ(5,6年), 1~4年5校時限

19日(木)運動会総練習

20日(金)運動会会場設営, 1~4年5校時限

SC来校

21日(土)運動会(実施決定メール6時 雨天順延)

23日(月)振替休業日(運動会)

24日(火)SSW来校

25日(水)音楽朝会

26日(木)集金日②, さつまいも苗植え

27日(金)歴史出前授業(6年), 眼科検診(全校)

31日(火)縦割り遊び①, 歯科検診

PTA奉仕作業の詳細につきましては、後日配付のPTAからのおたよりをご覧ください。なお、「草刈り機」をお持ちの方はぜひご持参ください。混合油は学校で用意しています。

## お知らせ

3年生の教室には、今年度採用になった佐藤大地先生の研修のため、担任以外のお二人の先生が入ることがあります。

【初任者指導教員】永田 勝章先生

【初任研後補充】石山 みよ子先生

佐藤先生が研修のために学級を離れる時間や出張する際には、石山先生が3年生の学習指導に当たりますので、よろしくをお願いいたします。

## 新たに14名が広小の仲間に!

4月8日、ちょっぴり緊張した表情で広小のニューフェイス14名が入学しました。延期した1年生を迎える会では、オンラインで



一人一人の自己紹介をしたり、学校クイズに答えたりする予定です。

小学校の生活にも、大分慣れてきました。